

## **Schaeffler eröffnet neues Werk in Tschechien**

Schaeffler hat im tschechischen Svitavy ein neues Werk eröffnet. Dort werden Thermomanagementmodule hergestellt. Rund 230 000 Teile für drei Automobilhersteller werden noch in diesem Jahr dort produziert. Die Belegschaft soll von zunächst 280 Mitarbeitern in den nächsten drei Jahren auf insgesamt 900 steigen.

Allein der Aufbau der Fertigungshalle in Svitavy kostete 18,5 Millionen Euro. Dazu kommt eine neue Maschinenausstattung sowohl im neuen als auch im bestehenden Werk in Lanskroun. Die Gesamtinvestitionen beziffert Schaeffler auf rund 100 Millionen Euro.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Schaeffler eröffnet ein neues Werk im tschechischen Svitavy (von links): Frank Mayer (Schaeffler, Leiter Geschäftsbereich Riemen-/Kettentrieb), Karel Kuřera (Direktor Czechinvest), Jaroslav Patka (Schaeffler, COO Europa), Zbyněk Pokorný (Direktor der Abteilung für Investitionen und Industriezonen des Ministeriums für Industrie und Handel), Oliver Jung (Schaeffler-Vorstand für Produktion, Logistik und Einkauf), Martin Netolický (Hauptmann Region Pardubice), Bürgermeister David Šimek und Werksleiter Marián Macháček.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Schaeffler